

A la recherche de nouveaux musiciens

Samedi en fin d'après-midi, une vingtaine de membres actifs de la Filarmonica La Concordia ont assisté à la 115e assemblée générale de leur association au restaurant Union.

«Cherchez des musiciens, demandez-leur de nous rejoindre pour que la Concordia puisse continuer sur sa belle voie!» C'est par ces mots que Maria Aellig-Abate, la dynamique présidente, a salué les membres présents.

Elle dirige avec plaisir une harmonie qui, selon elle, a un large répertoire et dont le directeur sait motiver ses troupes, transmettre la couleur des morceaux et jouer superbement de la clarinette.

Dans son rapport présidentiel, elle a mis en évidence les nombreuses sorties effectuées

l'an passé. Si les comptes bouclent dans le noir, l'avenir paraît moins rose. En effet durant l'exercice écoulé la collaboration avec la fanfare de Brügg a cessé, ce qui représente trois musiciens en moins, alors qu'une seule personne a démissionné. Il est donc urgent de faire un rapprochement avec un autre ensemble, alors que l'ambiance n'a jamais été aussi bonne au sein de la société.

Au chapitre des nominations, c'est par acclamation que la présidente Maria Aellig-Abate a été réélue, de même que le reste du comité. Antonio Abate démissionne de sa place de secrétaire et sera remplacé par Santina Proietto alors que Daniel Germiquet est nommé assesseur. /jch



MOTIVÉS De gauche à droite: Antonio Abate, nommé membre d'honneur, Maria Aellig-Abate, présidente, et Corrado Tedeschi, lui aussi diplômé.

(JEAN-CLAUDE HADORN)